

Presse-Information

8. Februar 2013

eni Motorrad Grand Prix auf dem Sachsenring: ADAC Sachsen sportlicher Ausrichter

Die ADAC Zentrale in München hat für 2013 wie bereits im vergangenen Jahr den Regionalclub ADAC Sachsen mit der sportlichen Ausrichtung des einzigen deutschen Laufes zur Motorrad-Weltmeisterschaft auf dem Sachsenring betraut. Eine entsprechende Vereinbarung wurde von beiden Seiten unterzeichnet.

"Mit der SRM Sachsenring-Rennstrecken Management GmbH als Veranstalter und dem ADAC Sachsen als sportlichen Ausrichter setzen wir den erfolgreich eingeschlagenen Weg aus dem vergangenen Jahr fort", sagt ADAC Sportpräsident Hermann Tomczyk. "SRM und ADAC Sachsen haben 2012 hervorragende Arbeit geleistet, deshalb setzen wir auf Kontinuität und Bewährtes, damit der deutsche Motorrad-WM-Lauf auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg wird", unterstreicht Lars Soutschka, Leiter ADAC Motorsport, die Fortsetzung dieser Konstellation.

Im vergangenen Jahr kamen trotz widrigen Wetters knapp 200.000 Besucher an die Rennstrecke. Auch 2013 werden voraussichtlich ähnlich viele Zuschauer Stefan Bradl, den amtierenden Moto-3-Weltmeister Sandro Cortese und die fünf weiteren deutschen MotoGP-Fahrer anfeuern. Nach dem Verkaufsstart der Tagestickets am 1.02.2013, wurden insgesamt bereits über 60.000 Tickets abgesetzt. Motorrad-Fans können ab 20,- Euro beim eni Motorrad Grand Prix Deutschland vom 12. bis 14. Juli 2013 dabei sein. Tickets gibt es im Internet unter www.sachsenring-gp.de oder unter der SRM - Tickethotline 03723 / 49 99 11.

Über den ADAC:

Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überze ugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt:

Kay-Oliver Langendorff Tel.: (089) 7676-6936 Kay.langendorff@adac.de

Diese Presseinformation finden Sie auch online unter presse.adac.de und adacmotorsport.de/presse. Folgen Sie uns auf Twitter unter twitter.com/motorwelt. ADAC Pressestelle Hansastraße 19 80686 München

Tel.: (089) 7676-0 presse@adac.de www.presse.adac.de

Leitung Pressestelle Christian Garrels